

PRESSEINFORMATION

25. November 2011

Potenzialanalyse untersucht Standortfaktor „Immobilien“

Zusammenfassung kann im Internet eingesehen werden

Im Auftrag der Stadt Dessau-Roßlau erstellte das IfS Institut für Stadtforschung und Strukturpolitik GmbH das mit europäischen Mitteln geförderte Projekt „Standortfaktor Immobilien - Potenzialanalyse für das Oberzentrum Dessau-Roßlau in der Planungsregion Anhalt-Bitterfeld-Witterberg“.

Die bedarfs- und anforderungsgerechte Entwicklung und Verbesserung des verfügbaren Immobilienbestandes ist von zentraler Bedeutung, um den Standort für Unternehmer, Investoren, Gäste und Bürger interessant und attraktiv zu gestalten. Mit der Potenzialanalyse „Standortfaktor Immobilien“ wird eine weitere Voraussetzung zur nachhaltigen Entwicklung und Stärkung des Oberzentrums Dessau-Roßlau als traditionsreicher Wirtschaftsstandort geschaffen.

Die Potenzialanalyse ist in ihrer Zusammenfassung auf der Internetseite der Stadt Dessau-Roßlau, www.dessau-rosslau.de, unter dem Menüpunkt „Wirtschaft“, Untermenü „Wirtschaftsförderung“ abrufbar.